

23/07/2019

## **Copiapó: Fiscalía mantendrá trabajo técnico y tareas de búsqueda en caso de Catalina Alvarez (Audio)**

La Fiscalía de Atacama ha mantenido una permanente labor de búsqueda destinada a dar con el paradero de Catalina Alvarez, trabajo en el que han intervenido distintos servicios y especialistas que han actuado a partir del análisis técnico que se ha llevado a cabo en este caso.

Es así que el campamento base se instaló en zonas específicas ubicadas en zonas periféricas de la ciudad de Copiapó y que han sido definidas luego del estudio de las pruebas con que cuenta la carpeta



investigativa, y que se refieren a la ubicación del vehículo en que se movilizaba el imputado la noche en que desapareció Catalina y que de acuerdo a lo indagado y establecido por el trabajo de la Fiscalía y la PDI de Atacama, también era ocupado por la niña de quien aún se desconoce su ubicación.

“Durante todo el fin de semana el trabajo de búsqueda que coordina la Fiscalía de Atacama continuó en dos lugares distintos de la comuna. En la oportunidad se sumó un equipo multidisciplinario de personas e instituciones que han hecho un muy valioso aporte logístico para estar presente en estas complejas tareas considerando lo amplio del sector en que podría estar Catalina”, dijo el fiscal regional, Alexis Rogat Lucero.

El jefe del Ministerio Público en la región agregó que durante esta semana se realizarán nuevas reuniones de coordinación entre los profesionales que cuentan con conocimientos en este tipo de investigaciones, con la finalidad de continuar la amplia labor que no ha cesado y que tiene como fin último dar con la ubicación del lugar en que se encuentra la niña desaparecida. Con ellos, se realizarán estudios y análisis técnicos para fijar y establecer las acciones a seguir.

El fiscal regional agregó que en ambas jornadas de búsqueda estuvieron presentes los padres de Catalina, a quienes en todo momento se les ha mantenido informado de cada detalle de la investigación además de estar en contacto directo con profesionales de la Unidad de Atención a Víctimas y Testigos de la Fiscalía Regional de Atacama.